

大切なのは 早めの対策

イノシシシンポジウム

イノシシ被害から農村生活を守るべく、2月16日、イノシシシンポジウムが、町文化センターで開かれ、約150人が参加しました。

畜産試験場職員、猟友会、被害に悩む地区代表者ら5人のパネラーが、イノシシの生態や防護策、被害状況について、「大切なのは、被害に遭う前に十分な対策をしておくこと」などと発表しました。

会場からは「助成金を増やしてほしい」「積雪地域での新対策を考えてほしい」など多くの意見がでていました。



それぞれの立場からイノシシ対策を発表



心地よい汗を流し卓球を楽しむ参加者

ハッスルプレーで 盛り上がる

町夜間リーグ卓球大会

卓球を通して親睦を図ろうと、第9回町夜間リーグ卓球大会が、1月24日から2月7日の間、日野中学校体育館で開かれました。

自治会や職場などから12チーム（約100人）が参加し、熱戦が繰り広げられました。

大会は、ハッスルプレーが続出するなど盛り上がり、参加者は、心地よい汗を流していました。

大会結果は次のとおりです。
優勝〓下槇チーム 2位〓野田B 3位〓野田A

21世紀のまちづくりを考えよう

町生涯学習まちづくり大会



町内で活動する団体を代表して3人が事例を発表

「『まちづくり』を続ける」をテーマに、露木茂氏が講演しました。その後、テレビキャスターとして活躍中の露木茂さんを迎え、「良く学び、良く遊び続ける」と題して講演を聞きました。

心豊かで安心して暮らせるまちづくりを目指そうと、2月23日、町生涯学習まちづくり大会を町文化センターで開催しました。

山下弘彦さん（日野ボランティア・ネットワーク）、和田佳洋さん（町子ども週末活動支援ボランティアセンター）、小谷博徳さん（菅福元気邑）の3人が、日ごろの活動成果を発表。山下さんは「交流の輪を深めていくことは、町の活性化につながる」と、和田さんは「これからも子どもたちの自発性を育てていきたい」、小谷さんは「何か自分にでき

た。的に行動していきましょう」と話されました。大会に参加した約170人は、実践発表や講演に耳を傾け、これからのまちづくりに関して考えました。



何かを感じ行動することが大切と露木さん

体育施設を利用して健康な体づくり

町内には気軽に利用できる体育施設がたくさんあります。体を動かして健康な体づくりをしましょう。

施設の利用を希望される場合は、教育委員会 電話722107）又は町公民館（74 0212）まで事前に申し込みください。

詳しくは、教育委員会事務局までお問合わせください。

教育委員会 川上

どうぞご利用ください

体育施設名	利用可能なスポーツ
根雨社会体育館	バレーボール・卓球 剣道・フットサルなど
黒坂社会体育館	
菅福社会体育館	カヌー
せせらぎの水辺休憩所	
野田町民テニスコート	ソフトテニス
黒坂町民テニスコート	硬式テニス